



# der **Himmel** so **weit**

## Aufbrechen in die Eine Welt

Die interaktive Wanderausstellung taucht ein in das vielfältige Leben der Kirche weltweit, wandelt auf den Spuren Tiroler MissionarInnen in unbekannte Länder, spürt Verbindungspunkte von Tirol in die Welt auf und öffnet den Horizont für eigenes Engagement in der Einen Welt. Entdecken Sie, wie TirolerInnen auf fast allen Erdteilen für ein besseres Leben arbeiten! Erleben Sie sich als Teil einer weltweiten Gemeinschaft!

### Ausstellungseröffnung

Freitag, 12. Dezember 2014, 11.00 Uhr  
Theologische Fakultät, Karl-Rahner-Platz 1, 1. Stock

**Eröffnung** mit Dekan Univ.-Prof. Dr. Wolfgang Palaver und  
Julia Schneitter, Theologin

**Führung** durch die Ausstellung mit Mag.<sup>a</sup> Julia Stabentheiner  
**Ausklang** mit Brot und Wein

Die Ausstellung ist bis 13. Februar 2015 jeweils Mo – Fr von 8 – 18 Uhr  
(in den Weihnachtsferien 8 – 12 Uhr) und nach Vereinbarung zu sehen.

Mehr Information auf unserer Homepage:

**www.welthaus-innsbruck.at** oder unter [welthaus@dibk.at](mailto:welthaus@dibk.at) - 0512/7270-66  
Für Erwachsene und Jugendliche ab 14; Eintritt frei

A U F B R E C H E N  
50 Jahre Diözese Innsbruck – 2014

**Welthaus**

  
DIÖZESE  
INNSBRUCK

[www.welthaus-innsbruck.at](http://www.welthaus-innsbruck.at)